
HOY Tamaulipas

Y punto

Por: Primitivo López 07/05/2015 | Actualizada a las 18:46h

TARIFAS.- Confirman desde la tierra del "Nopal y la Serpiente" que la Comisión Federal de Electricidad volvió a reportar una baja en las tarifas eléctricas para mayo, sobre todo para el sector industrial, pero también bajó la que pagan los comercios e incluso aquellos que se encuentran en el rango de alto consumo doméstico.

Ahora la diferencia, para gusto del titular de la CFE, Enrique Ochoa, es que la calificadora Standard & Poor's estima que estas reducciones de precios pueden darle un impulso al crecimiento del PIB de al menos 0.5 por ciento.

Y Punto...

(Distribuida por Laredo Press)